



国際ロータリークラブ第 2730 地区
日南ロータリークラブ

WEEKLY REPORT



会長 築瀬 敦

= 築瀬 敦会長スローガン =

“ロータリーのマジックを信じ 地域にマジックを掛けよう”

■例会日:毎週水曜日 12:30~ ■例会場:ホテルシーズン日南

■事務局:日南市岩崎3丁目4番地1-2号 Itten堀川ビル2F 創客創人センター内

TEL:0987-22-3363 FAX:0987-22-3515

第3396回例会	No.15	2024.11.6	
点鐘・国歌・ロータリーソング	12 時 30 分	「君が代」「奉仕の理想」	
四 つ の テ ス ト		富満正哉君	
ビ ジ タ 一		中川彰伸君（宮崎東 RC）	
例 会 行 事		結婚・誕生者 卓話	

特命委員任命書交付



2024-2025 年度日南ロータリークラブ My Rotary 登録推進委員に任命

会長時間



10月24日は世界ポリオデーでした。ということでポリオについてお話しします。峰松先生の前では、少々おこがましいとは思いますがお聞きください。いつの新聞だったか忘れましたが、ガザ地区でポリオのワクチン接種の記事がありました。それで調べたところ、ユニセフのホームページで、次のような記事を見つけましたので紹介します。2024年9月1日から12日にかけて、ガザ地区で3フェーズに分けて実施されたポリオワクチンの1回目の緊急集団予防接種では、10歳未満の約56万人にワクチンが投与された、とユニセフ（国連児童基金）等は発表しました。

12日間にわたる集団接種活動では、入念な計画と調整を経て、55万8,963人の子どもに新規2型経口生ポリオワクチン（nOPV2）が投与されました。これは、保健施設や出張所などのあらかじめ決められた一定の場所でワクチンを投与する、広範囲なチームネットワークを活用した取り組みでした。移動式チームや輸送チームは、シェルターやテント、避難民キャンプで暮らす家族に積極的に働きかけました。また、地域保健員が集団接種の実施前および実施期間中に各家庭に働きかけ、周知を図りました。各フェーズにおいて、コミュニティと保健スタッフの安全を確保し、予防接種活動を確実に実

施するために、特定した地域において 1 日 9 時間の戦闘の人道的休止が合意されました。ユニセフ・パレスチナ事務所特別代表のジーン・ゴフ氏は「ガザ地区と近隣諸国の子どもたちを、人生を一変させてしまうポリオウイルスから守るために、この活動が迅速で安全かつ効果的に実施されることが肝要でした。1 回目の集団接種で得られた進展は心強いものですが、まだ道半ばです。私たちはこの任務を完遂する態勢を整えており、予定されている 2 回目の集団接種で確実に達成できるよう、関係者全員に呼びかけています。それは、あらゆる場所にいる子どもたちのためなのです」と述べています。以上がユニセフの記事でした。ポリオウイルスには主に 2 種類の感染源があります。それは、野生株とワクチン由来株です。これらはどちらもポリオウイルスによるものですが、それぞれ異なる特性を持ち、感染経路や影響も異なります。

1 つめは野生株（野生型ポリオウイルス）ですが、これは、自然界で見られるウイルスで、ポリオの主要な原因です。伝染力が強く、感染者の約 1% が麻痺を引き起こすことがあります。感染経路は、主に糞口感染いわゆる汚染された水や食品を通じて広がり、人から人へ感染します。かつては世界中で広がっていました。予防法は、ポリオ不活化ワクチン（IPV）や経口ポリオワクチン（OPV）を使用して予防されます。2 つめは、ワクチン由来株（cVDPV）ですが、これは OPV（経口ポリオワクチン）に使われる生ワクチンウイルスが、稀に体内や環境中で変異し、感染力を持つことがあります。この変異したウイルスが他の人に感染し、場合によっては麻痺を引き起こすことがあるそうです。発生の原因としては、OPV に含まれる生ワクチンは体内で一時的に弱毒化したウイルスを複製し、免疫を形成します。しかし、長期間にわたってワクチンが十分に行き渡っていない地域では、ワクチンウイルスが変異し、再び野生型に近い性質を持つようになることがあります。国際ロータリーがポリオ撲滅運動を正式に開始したのは 1985 年で、この年に「ポリオプラス・プログラム」を立ち上げ、ポリオをはじめとするいくつかの感染症の撲滅を目指しました。しかし、その前の 1979 年には、フィリピンで最初のポリオ予防接種プロジェクトを実施しており、これがロータリーのポリオ撲滅活動の始まりと言われています。この活動により、ロータリーは世界中で数十億人の子どもたちに予防接種を提供し、ポリオの症例を 99.9% 減少させることに成功しました。ポリオはかつて世界中に広がっていましたが、現在ではアフガニスタンとパキスタンがポリオの流行が続く最後の国となっています。国際ロータリーとそのパートナーの取り組みにより、年間のポリオ発症数は数千件から数十件にまで減少しています。しかし、完全な撲滅を達成するためには、継続的なワクチン接種と監視が不可欠です。国際ロータリーは、世界がポリオ根絶を達成する日まで活動を続けるとしています。

=地区大会報告=

先日の 26 日土曜日、鹿児島の霧島市民会館で加治木ロータリークラブをホストクラブ、国分ロータリークラブほか 5 つのクラブをコ・ホストクラブとして本年度の地区大会が開催されました。峰松ガバナー補佐・黒岩君・竹井君・豊田君・石瀬幹事、そして私の 6 名で参加してまいりました。峰松ガバナー補佐・私と石瀬幹事は、9 時 30 分より開催されるガバナー補佐、地区部門長、クラブ会長・幹事合同協議会に出席してきました。会議は、笠山ガバナーによる点鐘ではじまり、RI 会長代理の栃木県の足利東ロータリークラブ所属で第 2550 地区パストガバナーの中谷研一氏が紹介され、挨拶があり、その後、ガバナーより地区の現況報告、決算報告などがあり協議会は終了。引き続き指導者育成セミナーが「国際協議会からみた国際ロータリーの方向性」をテーマに RI 会長代理の中谷研一氏を講師に始まりました。セミナーの内容は、DEI の歴史、一般社会における DEI の概念の変化や現状についてどういう状況であるかの話があり、それについて国際ロータリーはどのような変化認識と対応をしてきたか説明がありました。2015 年 10 月に「ロータリーは時代に追いついていかなければならない、時代に適応しなければならない、将来への備えができるなければならない」という決定に RI 理事会は同意し、基本理念を大切に、組織として自分たちがどこにいるのか正直かつ透明性をもって見据えるとともに、これからも学び向上し続けることに全力を尽くすと宣言しています。国際協議会における DEI として、ゴードン・マッキナリー RI 会長はメンタルヘルスを優先させることで思いやりの文化を育むよう呼び掛けられています。最近の動向は、DEI を

中にロータリーの組織強化をどのようにすればいいかという問題に対して、会員みんなが帰属意識を持つるクラブにすることが必要だと言われました。具体的な方法として3年間の目標設定を行う3 Year Rolling Goalsを挙げられましたが、内容については割愛させていただきます。昼食の後、第一本会議が始まりました。オープニングセレモニーはテノール歌手の方が、映画音楽を歌われ、1曲だけ何の映画曲かわかりませんでしたが、ゴッドファーザー愛のテーマが久しぶりに聞けて良かったと思いました。開会の後は、いつものようにあいさつや報告などがあり、休憩。その後、青少年活動報告があり、インターアクトクラブの発表では、宮崎日大高校の学生が発表しました。ニューヨークから宮崎商業に交換留学生として来日しているチャーリーという男子学生は、紹介された写真からスキーの恐らくフリースタイルだと思うのですがアメリカ代表に選ばれたことがあるそうで、アルバイトでモデルもしていたというすごいイケメンでした。話がそれましたが、優秀な青少年たちの活動報告を聞き、楽しそうに日本で勉学に励んでいるのを感じ、我々の活動が少しほらの手助けになっているのかなと思うと改めて応援してあげたいと強く思いました。

幹事報告

1. 日本事務局より、9月のロータリーレートのお知らせが届いております。
 - ・ 今月のレートは、\$ = 153円 となっております。 (前月のレートは、1\$ = 142円)
2. 一般社団法人 比国育英会バギオ基金より“バギオだより” 11月号が届いております。
3. 国際ロータリー日本事務局より、「ロータリー財団月間リソースのご案内」が届いております。

委員会報告

OR情報委員会

11月18日月曜日18時30分より第一ホテルにて第一回の情報集会を行います。入会3年未満の方5名は会費無料となり歓迎会を兼ねていますので是非ご参加いただきますようよろしくお願いします。情報集会の内容については、10月11日に地区のセミナーに私が参加しましたので、その内容について20分ほど報告いたします。それとこれがメインとなりますが、My Rotary登録の特命委員に任命された西島君に説明をいただきたいと思います。そのほか情報委員会の土屋君と野崎君にロータリーについてお話し頂ければと思います。最後にMy Rotary登録の件ですが、日南ロータリークラブはまだ7名の方しか登録できていません。残り23名の方は西島君の話を聞いて協力いただければと思います。

○薦会

年会費の徴収を始めましたので事務局の方までお願いします。

例会行事

= 結婚・誕生者 卓話 =

○親睦委員会

- | | | |
|------|----------------------|----------------------|
| <誕生> | 鬼束忠男君 (1950年11月8日) | 日高章太郎君 (1952年11月14日) |
| | 古澤昌子君 (1966年11月28日) | 村社浩二君 (1969年11月4日) |
| | 黒武者和浩君 (1974年11月30日) | 西島元利君 (1979年11月24日) |
| <結婚> | 土屋昭次君 (1972年11月25日) | 井野畠善順 (1979年11月7日) |
| | 花盛和也君 (1985年11月23日) | 築瀬 敦君 (1994年11月5日) |
| | 峰松俊夫君 (1994年11月13日) | 西島元利君 (2014年11月1日) |



本日は結婚記念のお祝いを頂き有難うございました。11月は結婚誕生対象者が多いので、卓話時間が少なくて良いかな?と喜んでおりましたが、そうはいかないようです。私が19歳~20歳の頃は都井岬観光ホテルにて働いておりました。その時は10月、11月は新婚旅行シーズンで物凄い数の新婚旅行客が都井観にも来られていました。230組~250組位の方が毎日来られておりました。その務めていた都井観で妻と出会いました。その後都井観を辞めて結婚をしましたが、それから明日の11/07で満45年です。世間では45周年婚をサファイ

井野畠善順君(結婚) ア婚と言うそうです。ですが、私はサファイアを妻に買ってあげる気はさらさら有りませんし、妻もジュエリーには関心が無いようなのでこれ幸いです。特別なイベントの計画も有りませんが、毎年のように松本花屋にお願いして花のプレゼントは致します。話は変わり、先日10/22の大雨で弊社所有の杉の木が倒れ高圧線に倒れて致しました。西田君にすぐラインでお願いしたところ、翌日には対処して伐採頂きました。本当に有難うございました。大変助かりました。しかし、被害はそれだけではなくて、その先の水源地がもっと大変な被害でした。川沿いに有った湧き水用の井戸枠とポンプが流されていたのでした。石材加工する工場は水仕事が大半です。おそらく90%以上でしょう。そのもとに成る水が断たれたので、あの日から工場はストップしたままでした。その水源も、おかげ様で昨日漸く復旧しました。つくづく水の有難さを感じている今日この頃です。「ありがたや!ありがたや!」



本日はお祝いをいただきありがとうございます。かれこれ53回目だと思います。72年に結婚式を行いました。この年は沖縄返還、中国からパンダが来た年、そして札幌オリンピックが開催された年でありました。その年で一番印象に残った出来事が田中角栄が総理大臣に就任した事でした。また、テレビで一部始終を放映した浅間山荘事件もこの年でした。ニクソン大統領のウォーターゲート事件もこの年ありました。あと千日デパートの大火灾

土屋昭次君(結婚) があつた年でした。先ほども触ましたが、この年は沖縄返還の年で、ビザがいらなくなつたので沖縄に新婚旅行に行きました。天候はあまり良くなかったのですが、奄美大島に急遽行くことにしまして、全日空の沖縄支店に駆け込みました。窓口の女性が気の利いた方で航空券だけでなく奄美シーサイドホテルの宿泊まで手配をしていただきました。奄美シーサイドホテルに着くとホテルの女将さんはじめ数名の方が玄関に迎えに来ていただいたので好待遇に驚きました。翌日チェックアウトの際にフロントの方から全日空のどちらにお勤めですかと聞かれましたので、全日空ではないですよと伝えたら、いや全日空からご予約をいただいたので全日空の方なので、女将さんから全日空のどちらにお勤めなのか聞くように言われていますので御名刺をいただけないですかと言われました。名刺がなかったので住所と名前だけ伝えました。すると、帰ってきたらすぐ丁寧な御礼状が届きました。内容は先日は全日空の土屋様ご宿泊いただきありがとうございました。全日空の職員と間違われて厚遇を受けたんだなと思いました。そのような思い出があります。帰途の飛行機でエアポケットに入りスチュワーデスさんが天井に叩きつけられた事も当時の思い出にありました。ありがとうございました。



西島元利君（結婚・誕生）

本日はお祝いをしていただきありがとうございます。誕生日と結婚月が同じの中で昨年は誕生日にまつわる話をしましたので今年は結婚にまつわる話を少しさせていただきます。私の妻はかつて炭鉱として栄えた福岡の飯塚市の出身です。その実家の目と鼻の先にあるのが、あの麻生太郎氏のお住まいです。塙の終わりが見えない広大な敷地の中がどのようにになっているか、麻生氏のご長男と同級生である義兄からその驚くべきエピソードをいろいろ聞かせてもらったことがあります。そんな不思議な御縁もある妻と知り合ったのは12年前の冬、私が日南に移住して1年目で様々な事に不慣れで悩んでいた時期でした。福岡での街コンで知り合った時、妻も同じように仕事の壁にぶつかっていた時でしたので、お互い悩みを打ち明けながら励まし合った事を今でもはっきりと覚えています。そんな妻と様々な話をする中で一番盛り上がったのが海外旅行に関する事でした。バックパッカーで世界中を旅した時の命に関わる様々な危険な私のエピソードを楽しそうに聞きながら、海外旅行への夢を語り合う中で、妻が話した夢の1つがオーロラをいつか見てみたいという夢でした。いつかその夢をかなえてあげたいと心に誓いながら、コロナ禍や子育てという大変な時を経て今年結婚10周年を無事迎えた今年、私の事を懸命に支えてくれた妻への感謝の気持ちを込めて今冬にその夢を叶えるべく家族でフィンランドに行くべく現在作戦を練っています。そうして少しずつ夢を叶えてあげる事で家族としてこれから長い人生の大きな活力にしていければと思っております。以上で私の卓話とさせていただきます。

スマイル

田島 逸男君 先日の地区大会出席予定でしたが、体調不良でドタキャンしてしまいました。

築頬会長はじめ関係者の皆様に深くお詫びいたします。先月開催された「わかば奨学金」の授与式では20周年を記念して例年になく15名の方に奨学金を差し上げることができました。

これも皆様の深いご理解とご協力の賜物と感謝してスマイルいたします。有難うございました。

榎木田大資君 今回紹介褒章を受章しました。

地域の課題に取り組み少しでも宮崎を良くしていきたいと思っています。

菊池 希樹君 前回例会時の和田先生の卓話内容を広報誌に載せておりましたが、思ったよりも話が長かったので途中を端折ってしまいました。全文欲しい方は音声データを送りますのでお申し出ください。

斎藤 篤史君 高校バスケットウインターカップ宮崎県予選決勝が11月4日に行われました。インターハイでは大差で負け、悔しい思いで臨んだ今回、大接戦で瞬きもできないくらいでした。1点差で負けてしまい、とても悲しそうでした。3年生は3年間良く頑張ったと思います。彼らのこれから健闘をスマイルします。

西田 誠悟君 せんじつ、茜会にデビューさせて頂きました。運よく、チョロコン・ニアピンまでいただき、楽しませて頂きました。

黒岩 久登君 先日の茜会でうまくハンディがつき優勝することができましたのでスマイルします。

久しぶりの茜会でしたが非常に楽しい一日を過ごす事ができました。ありがとうございました。

出席率報告

	会員数	出席免除	出席定数	HC出席	MU	欠席	出席	出席率(%)
今週	30	8 (4)	26	24	1	1	25	96.15%
出席免除	落丸、清水、古澤、渡邊							
先取MU	村社							
欠席	日高							

第227回茜会コンペ報告

11月4日(月)第227回茜会コンペが宮崎国際空港CCで開催されました。優勝者は黒岩久登君でした。

順位	名前	OUT	IN	GROSS	HDCP	NET	
優勝	黒岩久登	45	44	89	18.0	71.0	
準優勝	田島逸男	39	41	80	4.8	75.2	BG
3位	富満正哉	58	58	116	37.2	78.8	
4位	斎藤篤史	60	61	121	40.8	80.2	
5位	豊田裕康	57	75	132	50.4	81.6	
6位	西田誠悟	66	57	123	40.8	82.2	
7位	竹井崇利	63	60	123	39.6	83.4	
8位	日高章太郎	59	68	127	38.4	88.6	



事務局〒887-0014 日南市岩崎3-4-2 Itten堀川ビル2F創客創人センター内 TEL0987-22-3363・FAX0987-22-3515

会長：築瀬 敦 副会長：斎藤篤史 幹事：石灘寛樹 雑誌会報広報委員長：菊池希樹

雑誌会報広報委員会より

情報、原稿は、admin.pmy06@honda-auto.ne.jpまで送信してください。